

1 時間目から、「阿部ワールドへご招待！」できたかな？

前期と異なる学校で約130名への後期からの授業が始まった。出席調べがてらの最初の授業の次のような感想文を目にし、早速「阿部ワールド(?)」へご招待できたかな？

- ・先生の授業で、人間の内面的に成長、豊かになれる！！って思いました。ただ、保育について学ぶだけじゃなくて、一人の人間として子どもたち(子どもも、また一人の人間)と接することが実は大切だと思いました。これからの授業でどんな事を考え、学び、成長してゆけるか楽しみです。
- ・先生に「保育士になって、どんなことをしたいの」と問いかけられた時、少し戸惑ってしまった。これからの授業を通して、自分が保育士になる目的をしっかりと考え、見つけていきたい。
- ・今日、授業を受けて、自分の考えの足りなさを知りました。自分がどんな保育士になりたいのか、子どもに何を伝えたいのか、今の自分にはそれを持っていないと思いました。誰かが言った言葉でなくて、自分の言葉で言えるようにしたい、これからしていきたい、していかなくていけないと感じました。
- ・阿部先生の授業を受けることができ本当に良かったと思います。残り14回(?)自分自身に向き合っていきたいと思います。幸せについて、ちゃんと考えたことがありません。先生の言うように、何故どうして考えるのを逃げていたのかなと考えさせられました。
- ・最初に阿部先生の話の中で、常日頃からの心の持ち方や行動の仕方が大切であるという事を感じました。しっかりした、まず人として、そして人間として、自分をみがいていきたいと思います。そして、自分の考えや思いを明確に持てるように、それからでないと、保育士という子どもを教育や保育する立場に立てないと思ったからです。
- ・今日の授業は、最初からすごく考えさせられるものでした。先生の言葉にはどれも意味があり、どれも納得しました。
- ・まず、先生のおっしゃる言葉を私は一生懸命ノートに書きました。そう思える授業だったので。

(2005年10月1日記)